



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Vivant Denon : la bataille des pyramides

leurs canons furent pris ; toutes les divisions qui s'approchaient en entourant le village leur ôtaient tous moyens de retraite : ils voulurent longer le Nil, un mur qui y arrivait transversalement les arrêta et les refoula ; alors ils se jetèrent dans le fleuve pour aller rejoindre le corps d'Ibrahim bey ¹, qui était resté vis-à-vis pour couvrir Le Caire : dès lors ce ne fut plus un combat, mais un massacre ; l'ennemi semblait défiler pour être fusillé, et n'échapper au feu de nos bataillons que pour devenir la proie des eaux.

1.- L'autre chef des mamelouks (1735-1817), qui partageait le pouvoir avec Mourad bey depuis 1776.

